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平成2９年度PTA総会報告

①平成28年度PTA活動報告

②平成28年度PTA会計決算報告

③平成29年度第一小PTA役員及び

会計監査の承認

④平成29年度PTA活動方針・活動

計画（案）

⑤平成29年度PTA会計予算（案）

※「PTA総会のお知らせ」④⑤の
（案）を消してください

NO.1

本年度ＰＴＡ会長の重責をお受けいたしました 谷中邦彦と申します。

今三年生に双子の娘がおります。本年度、皆様にご承認を頂き、昨年度で確認したＰＴＡ活動をよ
り現代にあった活動にしていきたいと考えております。

昨今、ＰＴＡ活動の是非が話題になっており皆様も不安等あると思います。まずは活動してみてくだ
さい、そこで何か意見があったら委員長や役員、そして私にご連絡ください、皆さんが活動しやすい
環境を作るのが私たちの仕事です。

このような時代だからこそ、保護者の皆様と先生の集まり、そしてこの学校の

ＯＢ、ＯＧでもある地域がタッグを組み、皆で子供を育てていこうと思うことが

大事です、地元の方々の目があります、そしてそこに皆さんの目が入ります、

仕事や家のことが忙しいから子どもの事は他の方や学校にお願いしようでは

なく、私たち一人ひとりも学校の一部として協力し、先生方の協力も頂き、

子どもの育成が楽しくスムーズに進められるようになればいいと思います。

どうか皆様のお力添えのほどよろしくお願いいたします。

平成29年4月25日（火）体育館にて
以下のことが承認されました。

今年度もPTA総会が開催されることになりました。私は第一小
学校の校長として今年で3年目になりますが、本当にPTAがよ

く組織されていると感じます。学校のみならず、地域の活動な
どにも積極的に参加し、子どもたちの見守りや、会員の親睦
を深めている点など、これまでの活動は非常に有意義だと思
っております。先日、保護者の皆さまに配布された「PTA総会
のお知らせ」の最初のページにも、基本方針として「PTAは、子
供たちが健やかに成長することを願い、

保護者と学校と地域が共により協力し、

学校および地域環境の向上に努める」

と記されています。そんな「子供たちの

ために」というPTAの目的をしっかりと把握

して運営されているのが、第一小学校の

PTAであると感じています。保護者の皆さま

には、日頃より学校の活動にも御協力いた

だき、本当に感謝しております。29年度の

PTA活動につきましても、どうぞよろしくお願

いたします。
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Ｐ１

ＰＴＡ総会での富岡校長先生のお話


